

## **Kommunikation der Johannes-Maaß-Schule mit Schülerinnen, Schülern und Eltern im Rahmen von Distanzlernen sowie unterrichtsersetzenden und unterrichtsunterstützenden Lernsituationen**

- Für eine der oben genannten Lernsituationen erfolgt die Übermittlung von Informationen von der Schulleitung per E-Mail direkt an alle Eltern. Wichtige Aufgabe der Eltern ist in diesem Zusammenhang der Schule eine aktuelle E-Mailadresse dafür anzugeben. Rückfragen müssen über die Klassenelternbeiräte gestellt werden. Des Weiteren werden die Informationen auf der Schulhomepage eingestellt.

- Persönliche Sprechzeiten mit den Lehrkräften finden im Rahmen des Abholens bzw. Bringens von Materialien statt. Weitere Kontaktaufnahmen erfolgen über das Schul-Moodle. Sind persönliche Kontakte nicht möglich, bietet die Lehrkraft eine Telefon- oder Videokonferenz in Absprache mit dem Jahrgang eine Stunde pro Woche an. Einen dafür vorgesehenen Link erhalten die Lehrkräfte per Mail über das Medienzentrum.

- Materialpakete werden ausschließlich zum Abholen in der Schule bereitgestellt. Das Zeitfenster hierfür wird durch die Klassenleitung über das Schul-Moodle mitgeteilt. Im Schul-Moodle werden notwendige erklärende Anleitungen gegeben. Bilder und Texte werden im PDF-Format eingestellt.  
(Arbeitsblätter werden nur dann hochgeladen, wenn dies quarantänebedingt notwendig wird.)

- Am Ende jeder Unterrichtseinheit müssen die Schülerinnen und Schüler die bearbeiteten Pflichtaufgaben der Lehrkraft in der Schule für ein Feedback vorlegen. Bei dieser Gelegenheit erhalten die Schülerinnen und Schüler ein neues Materialpaket durch die Lehrkraft.

- Die Förderschullehrerinnen und die UBUS-Kraft sind über das Schul-Moodle kontaktierbar.

- Die Schulleitung ist telefonisch erreichbar, auch über den Anrufbeantworter und die E-Mail-Adresse der Schule: [johannes-maass-schule@wiesbaden.de](mailto:johannes-maass-schule@wiesbaden.de)

Alle Schülerinnen und Schüler der Johannes-Maaß-Schule, die zu Hause über kein Endgerät verfügen, können über die Schule ein Leihgerät erhalten und sollen sich diesbezüglich an die Schulleitung wenden.

Stand 30.09.2020